

ANTRAG

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

03.08.2017

Münchner Symphoniker retten!

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kulturreferat wird gebeten, dem Stadtrat einen Finanzierungsvorschlag zu unterbreiten, durch den der Fortbestand der Münchner Symphoniker gesichert werden kann.

Begründung:

Die Stadtsparkasse München (SSKM) fördert die Münchner Symphoniker seit 2004; in den letzten Jahren mit Sponsoring in Höhe von rund 500.000 € sowie einer Spende von 450.000 €. Die Landeshauptstadt München hat sich 2004 aus der Förderung zurückgezogen. Diese betrug damals 1.380.500 €. Die jährliche Spende der SSKM wird nun beginnend in 2017 pro Jahr um jeweils 150.000 € reduziert. Nach dem Jahre 2019 wird die Spenden dann komplett entfallen. Um die Existenz der Münchner Symphoniker weiterhin sichern zu können, bedarf es einer substantiellen Unterstützung.

Richard Quaas, Stadtrat
Beatrix Burkhardt, Stadträtin
Walter Zöllner, Stadtrat
Marian Offman, Stadtrat
Ulrike Grimm, Stadträtin
Kristina Frank, Stadträtin

CSU-Stadtratsfraktion

Klaus Peter Rupp, Stadtrat
Julia Schönfeld-Knor, Stadträtin
Kathrin Abele, Stadträtin
Horst Lischka, Stadtrat
Dr. Constanze Söllner-Schaar, Stadträtin
Christian Vorländer, Stadtrat

SPD-Stadtratsfraktion